

Une splendide procession s'est ensuite déroulée à travers le village. Chaque enfant tenait à sa main droite une oriflamme blanche ou rose, et à sa main gauche un bouquet de violettes, qu'au retour il a déposé sur l'autel en baisant la statue de l'Enfant Jésus.

Après cela, vous ne serez pas surpris si je vous dis que mes bien-aimés petits enfants ont amené au Cœur sacré de Jésus le cœur de leurs parents. Jamais, à Mercenac, on n'avait tant d'hommes à la sainte Table. Loué soit à jamais le divin Cœur de Jésus!

Et maintenant, mes jeunes enfants aiment à chanter les beaux cantiques que je leur appris pour leur cérémonie.

On les entend, dans la campagne, faire retentir l'écho des collines avoisinantes et, tout en gardant leurs troupeaux, ils redisent avec amour le cantique de leur consécration.

Ces jeunes apôtres réveillent ainsi dans l'âme de leurs parents, et dans la mienne, les saintes émotions et les doux souvenirs de nos solennités.

Gloire à Dieu et merci à vous.

B. SÉGALAS, curé de Mercenac.

APOSTOLAT DE L'IMAGERIE

Publications illustrées de P. A. VASSER, S. J.

On trouve à la Librairie de Saint-Paul, 16, rue Cassette, à Paris :

Le Sacré-Cœur et la France (deuxième édition). 36 pages, 15 sujets sur les révélations et promesses du Sacré-Cœur. La bienheureuse Marguerite-Marie et le Vén. Père de la Colombière : naissance et développement de la dévotion au sacré Cœur dans le monastère de Paray-le-Monial; saint François de Sales et le sacré Cœur : — Montmartre, Issoudun. La France chrétienne : — La France révolutionnaire : — La France du Vœu national. — Ce petit Album, donne dans des pages pleines d'onction et de piété et dans de gracieuses illustrations, tout l'histoire de la dévotion au sacré Cœur : il est un complément très utile au Petit mois du Sacré-Cœur. — 15 c. l'exemp. : 10 fr. le cent. — Port en sus.